

Las fake news o noticias falsas en agenda de hoy de encuentro de información y comunicación



La Habana, 4 dic (RHC) Los retos del periodismo latinoamericano ante las fake news (noticias falsas) y la alfabetización mediática en los jóvenes conforman hoy aquí la agenda del X Encuentro de Investigadores y Estudiosos de la Información y la Comunicación (ICOM 2019).

Estudios de casos de la influencia de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TICS) y las redes sociales en el quehacer de profesionales de la comunicación de países como México, Ecuador y Brasil serán expuestos en esta tercera jornada de la cita mundial.

Desde la perspectiva brasileña analizarán el consumo cultural y mediático de los jóvenes y por la parte ecuatoriana proponen una investigación sobre la interactividad con contenidos periodísticos desde las universidades.

Además, Cuba presenta varios proyectos investigativos relacionados con las características de la identidad nacional en grupos de la red social Facebook, así como la construcción de una ciudadanía digital con opiniones públicas en Twitter sobre la Constitución de la isla.

ICOM 2019, que sesiona hasta este viernes en el Palacio de las Convenciones de la capital cubana, deviene en su décima edición en un espacio también para las propuestas de estrategias comunicacionales a favor de la izquierda latinoamericana.

En este sentido, varios académicos invitados al evento han llamado a conquistar más y apostar por la comunicación.

Durante su intervención en la jornada inaugural, el presidente de la Unión de Periodistas de Cuba (Upec), Ricardo Ronquillo, señaló que aún la izquierda carece de laboratorios de comunicación donde se elaboren estrategias informativas a la par que las construye y así poder enfrentar los discursos neoliberales.

Por su parte, la presidenta del canal multinacional Telesur, Patricia Villegas, abogó por la preparación hipermedial de los profesionales del campo, lo cual les permita 'no solo transmitir los hechos, sino explicarlos'.

El X Encuentro de Investigadores y Estudiosos de la Información y la Comunicación tiene como título este año Información, comunicación, y agendas para el desarrollo y cuenta con una feria expositiva a la par del evento teórico a fin de que las instituciones vinculadas al sector muestren sus productos y servicios.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/208946-las-fake-news-o-noticias-falsas-en-agenda-de-hoy-de-encuentro-de-informacion-y-comunicacion>



Radio Habana Cuba